
日本体育測定評価学会 平成 23年 度 第 1回 理事会 議事録

日 時 :平成 23年 6月 4日 (土)13:30～ 15155

場 所 :東京理科大学 森 戸記念館 2階  第 4会 議室

出席者 :出村(会長),池 上,大 内偏J会長),岩 下(監事),村 瀬管(理事長),稲 垣,大 田(訂1理事長),

北林,囲 土,佐 藤,長 澤,萩 ,官 日,武 藤,村 瀬訓,山 次(理事)

書面出席者 :石原,大 蔵,小 林,中 田,中 谷,西 鳴,山 田,涌 井(理事)

欠席者 :宮崎(監事)

(定足数の確認〉

議長が出席者 と書面出席者による委任状の合計が定足数を満たしていることを報告し,

定刻に開会を宣言 した

(会長挨拶〉

出村会長から開会の挨拶があった

(議事録署名人の選出〉

議長が議事録署名人に武藤理事と長澤理事を指名 したい旨を発言 し,一 同に承認 された

議 題 :

I 協 議事項

1 平 成 23～24年度理事会交通費(案)

武藤庶務委員長より理事会交通費の計算方法について説明があり,回 覧資料により理事会出席

者の交通費金額を確認 し,審 議の結果,提 案の理事会交通費案が承認 された

2 平 成 22年度会計決算報告書(案)

武藤庶務委員長より資料 Alお よび 岸3に 基づき説明があり,加 えて岩下監事より会計が適正

に処理されていることを確認 したとの会計監査報告がなされた 村 瀬理事長から差異が生 じた

主な科 目について補足説明がなされた後,審 議の結果,原 案が承認された

3 日 本体育測定評価学会第 10回記念大会会計決算報告書(案)

佐藤理事 (第10回記念大会事務局長)よ り資料 A2に 基づき説明がなされた な お,武 藤庶務

委員長より資料には会計監査の署名がないが監事により既に会計監査を受け適正に処理 されて

いることが確認 されているとの報告がなされた 審 議の結果,原 案が承認 された

4 平 成 23年度研究助成申請書の審査結果(案)

長澤研究推進 ・研究助成委員長より資料 卜1お よび B2に 基づき説明があり,原 案通 り3件 の

研究課題に対する研究助成が承認 された な お,出 村会長より研究課題が不採択であった申請

者への連絡の際に,応 募状況の現状から,今 後も是非応募いただきたい旨の一文を加えてはど

うかとの意見が出され,長 澤委員長より,そ の旨の連絡をしたいとの回答があつた
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5 平 成 22年度研究助成報告書の審査結果(案)

長澤研究推進 ・研究助成委員長より資料 卜1,83お よび B4に 基づき説明があつた 村 瀬理事

長より資料 B3の 審査委員のコメン ト3)について確認の質問がなされ,長 澤研究助成委員長よ

り申請時の費 目と研究者の所属機関での費 目が異なったためであり問題ない旨の説明がなされ

た 審 議の結果,研 究助成報告案が承認 された

日本体育測定評価学会第 11回大会について

村瀬謝学会大会委員長より資料 C-1お よび当日追加資料に基づき,学会大会の準備状況の報告が

なされた シ ンポジス トの うち 1名 が未定であることについて,学 会大会担当の官日学会大会

副委員長より,シ ンポジス トの候補者から学会大会当日に入試業務が重なるため引き受けられ

ないとの返事があり現在人選中との補足説明があつた。未定の部分は今後学会大会委員会で検

討することとして,審 議の結果,資 料で提案された案が承認された な お,国 立大学所属の理

事などから国公立入試 と学会大会開催 日が重なることから学会 日程の再調整について意見が出

されたが,第 11回大会に関 しては昨年度の理事会で日程が承認され既に総会で報告されている

ことが確認 された ま た,来 年度以降の学会大会開催 日についても2月 下旬から3月 上旬は国

公立大学の入試 ・採点業務を避けることは難 しいので,第 12回大会は 2月 23日 ,24日 または

3月 2日 ,3日 で調整 していくよう出村会長より意見が出された

測定評価専門分科会企画シンポジウム参加者へのアンケー ト(案)

山次将来検討委員より資料 Dl,D2お よび D-3に基づき説明があつた 村 瀬理事長より分科会

の表示に関して正式には 「専門分科会」と表示すべきであるとの指摘があつた 山 次将来検討

委員より修正するとの回答があり,審 議の結果,文 言修正後の原案が承認された

学会ロゴマークについて

佐藤将来検討委員より学会ロゴマーク作成について提案がなされた は じめに学会ロゴマーク

の作成の必要性について種々意見が出され,審 議の結果,学 会ロゴマークを作成することが承

認 された 続 いて,学 会ロゴマークの募集方法について,一 般公募 とするか専門業者に依頼す

るかについて審議 した 学 会ロゴマークの募集方法について,稲 垣将来検討委員長より,専 門

業者に依頼 した方が良い作品ができそ うだが,本 学会の特徴やカラーなどを業者にしつか りと

伝えないと理解 してもらえない可能性があるとの意見が出された ま た,岩 下監事より素案と

して学会ロゴマークに使用する本学会の特徴,カ ラーなどを公募 してみてはどうかとの意見が

出された 出 村会長,村 瀬訓理事より,理 事や評議員を中心に学会ロゴマークのイメージを提出

してもらい,そ れ らを将来検討委員会でまとめた上で複数の案を業者に作成依頼 し,理 事会で

審議 してはどうかとの意見がだされ,最 終的に,そ の手順で学会ロゴマークの作成作業を進め

ることが承認 された 加 えて,村 瀬制理事より,学 会,ゴ マーク作成を日本体育測定評価学会

10周年記念事業と位置づけ第 11回大会で公表する提案がなされ,将 来検討委員会で第 11回大

会までに学会ロゴマークを決定する段取 りを検討することが確認された
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E 報 告事項

1 学 会事務局報告

1)会員数 ・東 日本大震災関連学会員情報

太四学会事務局長より, 日本体育測定評価学会の会員数が若干減つていること,東 日本大震災

で被災した会員の状況については,ま だ十分には把握 しきれていないことが報告された

2)役員委嘱および役員勤務先 ・住所変更

太田学会事務局長より, 1名 (林評議員)の み所属変更があつたことが報告された

3)日本体育学会一般法人移行について

太田学会事務局長より,次 回の会議で方向性が明らかとなるとい う見通 しが報告された

4)平成 21～22年 度機関誌掲載論文掲載料請求など

大田学会事務局長より,学 会事務局業務の引き継ぎが不十分であつたため,前 期の機関誌掲載

論文のオーバーページ分の請求が遅れたことについて謝罪があつた

2 各 委員会報告

1)庶務委員会 (報告なし)

2)編集委員会

中谷委員長が国際学会出張で欠席のため村瀬智副委員長より,資料 Elに 基づき機関誌論文査読

状況,英 文機関誌アクセス件数,和 文機関誌発行,第 10回記念大会 「優秀発表」選考結果,非

学会員査読者への謝礼支払いについての報告があつた 学 会大会 「優秀発表」 5件 については

論文化についての調査を実施 し,後 日受賞者へ賞状を郵送し,既 に 2編 の論文の投稿があつた

ことが報告された ま た,資 料 Elお よび E2に 基づき,平 成 23～24年 度機関誌編集委員会構

成 と査読担 当可能セ クシ ョンが報告 され,「Sports Performance and Came Analysis」 と

「Assessment SystemJのセクションについては専門とする機関誌編集委員がいないため,こ の

セクションについては機関誌編集委員会で調整 ・分担 していくことが報告された

3)学会大会委員会

村瀬訓委員長より,資 料 Cl,C3,C4お よび C5に 基づき, 日本体育学会第 62回 大会演題応

募状況,シ ンポジウム,統 計相談コーナー,日 頭発表 (座長を含む)お よびポスター発表のス

ケジュールが報告された ま た,村 瀬理事長宛に 6月 3日 に届いた涌井理事からのメールが紹

介され,教 室の大きさや今後の本部事務局での座長などの重複の確認のスケジュール,現 在学

会大会ホームページから宿泊施設が予灼できなくなっていることなどが報告された

4)研究推進委員会 ・研究助成委員会 (報告なし)

5)渉外委員会 (報告なし)

6)ホームページ管理委員会

小林委員長欠席のため北林委員より,J STAGEの 追加募集が出されたことにより6月 に改めて申

請 したことが報告された ま た,国 立情報学研究所のホームページ構築 ・提供支援サー ビスの

終了により現在のホームページのサーバーが今年度末で使用できなくなるため,ホ ームページ

の移設について調べた結果,勝 美印刷 (編集事務局)の サーバーを無料で貸与できる見通 しが

確認できたため,今 年度内に移設を完了できるよう正式に作業を進めるとの報告がなされた

7)将来検討委員会

稲垣委員長より, 日本体育学会第 62回 大会分科会企画 「優秀発表Jを 今年も継続 して実施する
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ことが報告された ま た,「統計相談」ヨーナーを継続 して実施することの報告および相談員と

しての協力依頼について報告があった な お,「統計相談」の 「運動指導」部門について今年度

も実施するかどうかの何いがあり今年度も継続することが確認 された

文部科学省の体力 ・運動能力調査について,6月 3日 に稲垣委員長が文科省スポーツ振興課との

話 し合いの中で, これまで中心となつて行つていた業者の代わ りに体力測定データの解析を学

会 として受託できるかもしれないことが報告された さ らに,他 にも複数の新規事業を検討 し

てお り,将 来検討委員会で原案がまとまり次第,理 事会に提案するとの報告がなされた

3 担 当業務報告

はじめに村瀬理事長から担当業務の報告と確認作業についての説明がなされた 各 担当業務の

責任者から業務一覧の資料 (卜1,Cl,A4,E3,C-2,B-5お よび D4)に 基づき報告がなさ

れた 学 会事務局業務に関しては,一 覧に英文機関誌掲載論文の掲載料の請求,掲 載料に関す

る問い合わせ業務,学 会重要文書の原本保管,学 会大会案内の送付時期 と準備などに関する項

目を追加することが関係委員会などから出された ま た,渉 外委員会業務も学会事務局業務一

覧に加えることが確認 された 今 後,業 務一覧未作成のホームページ委員会と学会賞選考委員

会および追加事項が生 じた委員会の責任者は業務内容を示 した最終案が完成 し次第村瀬理事長

に送ることが確認 された 村 瀬理事長から,最 終確認の後,業 務一
覧の資料を学会で保管 し,

今後委員会業務などの引き継ぎの資料として利用 していきたいとの説明がなされた

〔事前配布資料〕

資料 Al 平 成 22年度 日本体育測定評価学会会計報告

資料 A2 平 成 22年度 日本体育測定評価学会第 10回記念大会収支報告書

資料 Bl 研 究助成 (審査)に 係わる協議事項

資料 Bセ H23年 度研究助成審査結果一覧表(案)

資料 B3 H22年 度研究助成報告書審査結果一覧表(案)

資料 B4 平 成 22年度研究助成報告書および収支報告書の審査結果報告(案)

資料 Cl 平 成 23年度第 1回理事会資料 学会大会委員会 (追加事項あり 〔差 し替え〕)

資料 C2 学 会大会委員会担当業務

資料 Dl 日 本体育学会第 62回大会測定評価分科会企画 「アンケー トJに ついて

資料 D2 測 定評価分科会シンポジウム 「実験 ・調査研究における 「関連性」の検証で留意

すべきこと」に関するアンケー ト

資料 D3 測 定評価分科会シンポジウム 「競技現場に活かす測定評価」に関するアンケー ト

資料 D4 将 来検討委員会年間スケジュール

資料 El 機 関誌編集委員会関係資料

資料 E2 機 関誌編集委員の研究領域キーワー ドと担当可能セクションー覧

資料 E3 編 集委員会業務一覧 (機関誌編集委員会業務を含む)

資料 Fl 理 事長業務



〔追力日配布資料〕

資料岸3 平 成 22年度日本体育測定評価学会会計決算報告書

資料 岸4 庶 務委員会業務一覧

資料 卜5 研 究推進委員会業務一覧 (研究助成委員会業務を含む)

資料 C3 日 本体育学会第62回大会 大会スケジュール

資料 C4 日 本体育学会第62回大会 専門分科会日頭発表一覧

資料 C5 日 本体育学会第62回大会 専門分科会ポスター発表一覧

資料←1 学 会事務局業務

〔当日配布資料〕

記号無し 学 会大会関係 追 加資料

以上で,議 事を終了し,出 村会長,池 上 ・大内副会長から閉会の挨拶をもつて,散 会とした

この議事録が適切に作成されていることを認めます

議事録承認 平 成 23年 6月 11日

議事録署名人
 ガ 族 多 わ 0電 騎)

議事録署名人    た ディ  せ, ス'‖ ⑮

議_民__丁ぎ鵜_方_ヵ軽弟

以 上
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